

上天草市立龍ヶ岳小学校 学校だより



「坐辺師友」

“92”のすべての力が結集 運動会大成功!!

「保護者の皆さん、地域の皆さん、応援ありがとうございました。」

保護者の皆さん、地域の皆さん、25日(日)の運動会は、準備から、当日の応援等々、大変お世話になりました。雨を心配した1週間でしたが、おかげさまで、龍ヶ岳一致団結した素晴らしい運動会になりました。ご協力に心から感謝申し上げます。

さて、運動会はいかがだったでしょうか。子どもたちがみんなで話し合い決めたスローガン「一致団結～最後まで全力を出し切る龍っ子」は達成できただけでしょうか。それこそ、子どもたちは、友だちや先生方と一致団結して、ダンスや組体操、応援団、リレー等の練習に励んできました。その成果が、子どもたちの姿に現れていたと確信しています。学校ではしっかり讃めたいと思います。ご家庭や地域でもしっかりと讃めていただけると幸いです。

私は、運動会で子どもたちに次のように話をしました。3つです。

- 1 「一生懸命がかっこいい」…一生懸命頑張る心を磨く
- 2 「友だちの応援」…友だちを大切にする心、思いやりの心、スポーツマンシップを身に付け、磨く
- 3 「地域を元気にする魔法の力」・ふるさと龍ヶ岳を元気づけ、大切にする心を磨く

運動会で感じた楽しさや達成感、運動会で学んだ一生懸命頑張る心、友だちの大切さ等々、学んだことや成果はそれぞれだと思いますが、92名の子どもたち一人一人が、一歩前進、成長する機会になったことは間違ひありません。学校では、子どもたちそれぞれの頑張りを認め、讃めて、今後の成長につなげていく所存です。

保護者の皆さん、地域の皆さん、今後ともお力添えをどうぞよろしくお願ひいたします。

かっこいい姿が満載でした!



赤団団長 畑中雄喜さん



運動会を自分たちの力で!!

ぼくが応援団の活動の中で大変だったことは、演舞を覚えることでした。ぼくはけがもしていたので思うように体を動かすことができなかつたので余計に大変でした。でもうれしかつたことは、副団長や団員の人たちが、ぼくの代わりに低学年に教えたり、並べたりしてくれたことです。協力することの大切さを知りました。

白団団長 桑原千卓さん



みんなと“ともに”

ぼくが応援団で大変だったことはみんなをまとめるところでした。最初は指示通りに動いてくれなくて難しいなと思っていたけど、だんだんみんなが声を出してくれました。最初は一人で全部しなければいけないと考えていて、プレッシャーを感じていたけど、周りの人がたくさん助けてくれたのでうまくいきました。一人で悩まずにみんなにまかせて良いことを学びました。

PTA 総会「保護者の皆さまへ」

4月のPTA総会の折に、「保護者の皆さまへ」というお願いのプリントを配付させていただいております。時々、気にしていただくと幸いです。子どもたちが自立に向かって、伸びるために大切なことだと思っています。

- 1 「早寝・早起き・朝ご飯」
- 2 宿題は必ず
- 3 しっかり、たっぷり誉める
自他の尊厳を大切にする。
⇒自分を大切にし、
他の人の尊厳を傷つけない。

いつもでも学校へお越しください。お待ちしております。

さいごに

校長として赴任して約二ヶ月が経とうとしています。日ごとに学校や子どもたちの様子（よさや課題等）が見えるようになってきました。その中で、一番感じるのが、**地域のあたたかさと保護者の方の理解と協力**です。朝から毎日、雨の日も子どもたちと一緒に登校してくださる地域の方がいらっしゃいます。最近では、通勤途中の私の車にまであいさつをしてくださいます。スクールバスの運転手さんも雨の日は子どもたちが濡れないように外で傘をさして一人一人を降ろしてくださっています。いつの間にか、学校に鯉のぼりが設置されています。学校での子どもたち同士のトラブルの件で担任の先生が電話するとしっかり話を聴いてくださいます。運動会の準備や後片付けを率先してたくさんの方が手伝ってくださいました。心から感謝します。いつもありがとうございます。

今後ともどうぞよろしくお願ひいたします。

6月 主な行事予定

- 2日(月)歯と口の健康週間
食育月間、読み聞かせ
- 3日(火)人権旬間 人権集会
- 5日(木)児童総会
- 6日(金)プール開き
- 9日(月)児童集会 歯っぴー集会
- 11日(水)水害引き渡し避難訓練
- 12日(木)心臓検診1・4年
- 13日(金)租税教室
- 16日(月)読み聞かせ
- 24日(火)学び集会
- 28日(土)6年学年PTA
- 30日(月)クラブ活動